



Les Jardins de Ris

A s s o c i a t i o n S y n d i c a l e L i b r e

Chez M. BOIZIAU Yves • 34, rue Clément-Marot • 91130 Ris-Orangis • boiziau@wanadoo.fr

Lettre d'information N°3 - Juillet 2004

**Tout d'abord, comme toujours,
nous tenons à souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants.**

Nous remercions les personnes présentes lors de la dernière réunion d'information. Vous étiez une trentaine dont cinq nouveaux arrivants. Il est dommage que si peu se sentent concernés. *Merci de nous soutenir par plus de présence et de participation.*

En ce qui concerne la finalisation du lotissement, celle-ci est normalement programmée à fin juillet. Après six réunions avec K&B et la Mairie, nous avons obtenu de nombreuses prestations faisant défaut. Le reste des parties communes seront réceptionnées à la fin de l'achèvement des travaux. K&B déposera alors la demande de mise en conformité pour l'ensemble du projet, à la Mairie et à la DDE. Jusqu'à la réception de cette conformité toute demande de travaux restera bloquée. Il est bien évident que si la DDE et la Mairie estiment le non-respect du cahier des charges pour certains, la conformité sera refusée à l'ensemble du lotissement. Nous serons donc tous pénalisés. *Merci aux contrevenants de régulariser leur situation (abris de jardin, paraboles, etc...).*

En ces périodes estivales, surtout le dimanche et jours fériés, pensez à vos voisins lors de vos travaux extérieurs (perçage, sciage, etc...). *Merci de respecter les horaires de tontes que vous trouverez dans votre cahier des charges.*

Vous avez été nombreux à vous plaindre de nuisances en rapport avec des enfants jouant au ballon sur la place Rue Clément-Marot. *Merci aux parents concernés de surveiller leurs enfants et veiller à ce que leurs jeux ne gênent pas l'entourage.*

Nous avons été heureux de vous voir si nombreux lors de « Pavillons en Fête ». Ce fut pour nous tous l'occasion de mieux nous connaître et de passer une agréable soirée sous le signe de la convivialité. Un grand merci à notre secrétaire, Isabelle, qui n'a pas compté son temps pour cette soirée. Merci également à la Mairie pour le matériel gracieusement prêté. Nous espérons vous voir encore plus nombreux l'année prochaine.

Nous vous retrouverons à la rentrée pour la prochaine lettre d'information qui ne sera plus, nous l'espérons, basée sur les plaintes dont vous nous faites part mais sur des sujets plus positifs et constructifs pour notre village. D'ici-là nous vous souhaitons de bonne vacances.

Restant toujours disponibles et à l'écoute de tous.

Le Président